



長子配付

# 石崎小だより

令和4年 2月10日  
第15号 文責: 仲島  
石崎小学校 ☎62-2072

教育目標 確かな学力を身につけ、思いやりのある、心身ともに健康な児童の育成

## 和倉温泉体験学習～和倉の魅力発見！！～

1月21日(金)に6年生が和倉温泉体験学習に出かけました。この学習は七尾市内の全ての6年生を対象に「ふるさと教育」の一環として行われました。6年生はこの体験学習を通して自分たちが発見した和倉温泉や七尾市の魅力や良さを市内外に発信してPRします。

6年生は、午前中、和倉温泉お祭り会館とホテル海望の見学をし、昼食はホテル海望で料理長の説明を受けながら能登の幸たっぷりの食事をいただきました。午後は、青林寺へ向かい、天皇陛下の休憩所として全国に3か所しか保存されていない御便殿の見学と座禅体験をしました。どこへ行っても気持ちの良い挨拶と積極的な質問や感想発表をする6年生はさすが石崎小の最高学年です。見学や体験学習で関わってくださった和倉温泉の方々からは、「みんな積極的ですね。」「よい質問が出て驚きました。」「反応や視線が良いので説明していて気持ちよかったです。」というお褒めの言葉を頂きました。6年生は、今、自分たちが発見した和倉温泉の魅力をまとめて発信する準備をしています。発信するときにはお知らせをいたしますので、楽しみにしていてください。



お祭り会館で積極的に質問



能登の幸たっぷりの昼食

## 練習の成果を発揮～3年生 器械運動交歓会～

3年生の器械運動交歓会が1月19日(水)に山王小学校で行われました。器械運動交歓会では、マット運動・鉄棒運動・跳び箱運動の3種目があり、2学期の終わりから練習を重ねてきた3年生の子どもたち。山王小学校では、初めは他校の3年生が練習をしている様子を見て緊張した顔をしていましたが、いざ本番になると自分で選び練習してきた技を堂々と見せてくれました。中でも素晴らしい姿勢で举手をする姿、一つ一つの技を丁寧にする姿がとても素敵でした。また、他校の子どもたちの演技にも温かい拍手を送る様子が見られました。最後は、模範演技として石崎小代表の鮫渕 航希さんがマット運動の演技を



他の小学校と整列



模範演技をする鮫渕さん

伸び伸びと発表し、会場から拍手をいただきました。積み重ねた練習の成果をしっかりと、一歩前に進むことができたすべての3年生の子どもたちにも拍手です。



# ウインターポーツを楽しみました

## そり体験学習～鹿島少年自然の家～

1・2年生は1月25日(火)に鹿島少年自然の家でそり体験学習を行いました。今年度はビニールチューブでできた新しいそりを使ってそり遊びを楽しみました。2人乗りのものと1人乗りのものがあり、初めはスピードにドキドキして2人乗りで楽しんでいた子どもたちも後半になると1人乗りを楽しんでいました。坂の下からそりを協力して上に運び、きちんとルールを守って楽しむ子どもたちの様子が見られました。たっぷり活動した後は、昼食をおいしくいただきました。



## スキーボード体験学習～コロサスキー場～



3・4年生が、1月27日(木)にコロサスキー場でスキーボード体験学習を行いました。3年生には初めてスキーを体験した子どもたちもたくさんいました。道具の安全な使い方をスキー場の先生に教えてもらい、ゲレンデに出発です。雪の上では思うようにいかず初めは苦労していましたが、見る見るうちに上達し3年生も4年生もそれぞれにスキーを楽しんでいました。「動く歩道」に乗って上から滑っている子どもたちもいました。お天気に恵まれてきな体験学習ができました。スキーを教えてくださったスキー協会の方々や保護者の藤原さん、ありがとうございました。



## ☆ がんばっています！石崎っ子 ☆

◇いしかわ子ども交流センター七尾館 12月イラスト

館長賞 3年 竹田 玲志

◇第13回 のと里山空港書道展

準特選	1年	竹田 挑史
優秀賞	4年	高橋 佑圭, 5年 竹田 朱那
入選	4年	宮下 幸之介



### 感染症発症に注意してください

新型コロナウイルス感染症に関わる対応にご協力ありがとうございました。まだ複数の学年が閉鎖しており、保護者の皆様方にはご心配をおかけしております。

今後、どの学年でも新たな感染者が出ることが予想されます。学校では、感染症対策を今一度強化するために職員で話し合い、共通理解しました。また、子どもたちには手洗い、正しいマスクの付け方、三密を避ける等、基本的な対策の徹底を繰り返し伝えております。ご家庭でも今まで以上に、お子さんの体調の変化に留意していただきますようお願いいたします。

### ◇ありがとうございます

3年生の島崎さんのおばあさんから手作りのアマビエ人形をいただきました。ありがとうございます。疫病退散を願い、校内に飾らせていただきました。

